

étude de la langue

- entraînement collectif -

Est-ce que tous les enfants du monde vont à l'école ?

Dans le monde, il y a plus de 100 millions d'enfants qui ne vont pas à l'école ! Dans les pays riches, presque tous les enfants ont la chance de pouvoir aller à l'école.

Dans certains pays pauvres, comme en Afrique par exemple, les enfants ne vont pas à l'école car beaucoup doivent travailler pour aider leurs parents. Les filles, plus encore que les garçons, sont privées d'école ! Leurs parents **les** gardent à la maison pour faire les travaux ménagers : la cuisine, le ménage, la garde des petits frères et sœurs...

En France, la scolarité est obligatoire.

Réussir son entrée en grammaire, Retz



étude de la langue

- entraînement individuel -

Objectif : utiliser les temps des verbes.

Conjugaison

Complète le texte avec les formes verbales qui conviennent.

En mai dernier, des graines de potiron. Depuis j'
les jeunes pousses chaque jour et j' les mauvaises herbes. ★
Dans quelques mois, ils énormes et quand ils mûrs,
on les ensemble. ★ ★

étude de la langue

- entraînement collectif 2 -

Constitue une phrase.

la plupart des enfants

en France

de nos jours

vont

à l'école

Analyse les fonctions.

Les filles sont privées d'école.

Les filles étaient privées d'école.

Transforme en phrases négatives.

Les filles sont privées d'école.

Les filles sont encore privées d'école.

étude de la langue

- entraînement individuel 2 -

Objectif : repérer et formuler des phrases.

Grammaire

Recopie la troisième phrase du texte puis la sixième. ★

Forme une phrase avec ces groupes de mots. ★★

doivent - les enfants - dans certains pays - pour aider leurs parents - travailler